



さつまいもご飯サイコー♡

11月15日(金)
ちょう組

はな組さんが育てて収穫したさつまいもを使ってさつまいもご飯を作りました。以前はな組さんの芋ほりの様子を見て「食べたい！」と羨ましそうにしていたので、やったー！と大喜びでクッキングがスタートしましたよ♪

保育者がお米を研ぐ様子や、調味料やさつまいもを入れて炊く様子を近くで見ながら、わくわくした表情の子ども達！今までに見たことないくらい大きな炊飯器が登場すると、「でっかー！」と驚いていましたよ。お外でたっぷり遊んで保育室へ帰ってくると、さつまいもご飯の炊けるいい匂いが廊下まで漂ってきて、「いい匂いするよ！」と待ちきれない様子でした。さぁ中はどうなっているかな？とわくわくしながら炊飯器を開けてみるとさつまいもたっぷりのさつまいもご飯が完成していて「わあ〜！！」と大歓声が上がっていました。「大盛りがいい♡」「おいしいー♡」「おかわりする！」と、とってもおいしかったようですよ！食欲の秋ですね〜♪



お水が白くなったよ！不思議！



お手伝いでしたことあるよ！
と得意げに話す子もいましたよ

お塩とお酒を入れると
もっと美味しくなるんだって！



「おいしくなあれ！」
魔法をかけてスイッチオン！



おいし〜♡ちょっとしょっぱい？
(お塩を入れたからだね〜)



中身を見て大喜び♡



おいしいね♡

